



LOS CONSCRIPTOS RECIBEN SU CERTIFICACIÓN.

Conscriptos se formaron como operadores de paneles solares

SENCE. *Capacitación les permite mejorar su empleabilidad.*

Un grupo de 40 concriptos del Regimiento N° 9 Chillán, se capacitó en operación y mantención de tractores con licencia clase D y en instalación de paneles solares fotovoltaicos, gracias a los cursos gratuitos del programa Transferencia al Sector Público (TSP), en convenio entre el Servicio Nacional de Capacitación y Empleo, Sence y el Ejército de Chile.

Los soldados aprendieron sobre conducción y funcionamiento de tractores agrícolas y de sus aditamentos, así como de mantenimiento básico de las máquinas. Asimismo se formaron en el manejo de componentes y funcionamiento de paneles solares, quedando con habilidades demostrables en la instalación de estos equipos de energía renovable.

En ceremonia de entrega de diplomas que certifican haber culminado satisfactoriamente la capacitación, la directora regional del Sence Ñuble, Leandra Macías Leiva; el seremi del Trabajo, Eduardo Riquelme Lagos y el comandante del Regimiento N° 9 Chillán, teniente coronel Juan Farías, destacaron el trabajo intersectorial que promueven las instituciones del Estado y felicitaron a los jóvenes quienes lograron obtener un oficio que les permitirá insertarse en el mundo laboral, luego de culminar el servicio militar.

“El curso fue muy com-

pleto, me gustó mucho y estoy muy agradecido por la oportunidad. Hace dos semanas terminé el servicio militar y esta semana empezaré a trabajar en una empresa manejando un tractor”, indicó Ronald Cortés Martínez, soldado que realizó el curso operación y mantención de tractores, con licencia clase D.

“Estos cursos que se ejecutaron en el regimiento, es un claro ejemplo del enfoque universal e inclusivo del trabajo que realizamos a diario, el cual apunta a facilitarles a los diferentes sectores de la sociedad el acceso a estas políticas públicas de capacitación, que tiene como finalidad mejorar la empleabilidad de las personas y aumentar la productividad de nuestro país. Nos complace saber que hemos aportado en el prometedor futuro laboral de este grupo de concriptos y los felicitamos por su compromiso mostrado en este proceso formativo”, comentó la jefa regional del Sence Ñuble.

“Esta es una muy buena asociatividad que se hace entre el Ministerio de Trabajo a través del Sence y el Ejército. Como cartera de gobierno estamos muy contentos, porque con estas capacitaciones estamos entregándole a los jóvenes las herramientas que necesitan para enfrentar la vida laboral tras su paso por el servicio militar”, afirmó el seremi del trabajo. ☞